

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: les artisans marigovéens édifiés sur la stratégie d'entreprise

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

UN séminaire de formation sur la stratégie d'entreprise s'est ouvert mercredi, à Port-Gentil, à l'Institut du pétrole et du gaz, au profit des artisans locaux bénéficiaires du projet "Actif Gabon".

Il y a deux ans, Ghislain Kleijwegt, expert du réseau des Chambres des métiers et de l'artisanat de France, est venu à Port-Gentil mener une étude sur les opportunités d'affaires dans les secteurs de la maintenance industrielle des énergies photovoltaïques. De nouveau dans la capitale économique, il va former deux groupes d'artisans. L'un dans la filière du compost (Agrivert Gabon), l'autre dans tout ce qui est énergies photovoltaïques (Africa Sun

Expert). Les participants recevront, une dizaine de jours durant, des apports théoriques et pratiques en matière de stratégie d'entreprise. Il sera question, au titre des thématiques, de segmentation de la clientèle, de marketing, d'études de marchés, d'économies de production, de distribution et de marché, de communication et d'aspects organisationnels de l'entreprise.

L'expert a été frappé par la dynamique entrepreneuriale des groupes et pense que c'est de très bon augure pour la suite. "On a vraiment affaire à de véritables entrepreneurs", a-t-il constaté.

Quant aux stagiaires, ils disent être "entre de bonnes mains" et, au vu des premiers enseignements, ils vont devoir revoir la manière dont ils conduisaient, jusque-là,



Les artisans de l'Ogooué-Maritime lors du séminaire.

leurs petites... affaires. "Actif Gabon" est un Programme de soutien à l'entrepreneuriat et au développe-

ment de filières artisanales au Gabon, mis en œuvre par le gouvernement gabonais avec le soutien de l'ambassade de

France au Gabon, via le réseau des chambres des métiers de l'Hexagone et par l'Union européenne (UE).

Marcellin Moussavou sur le terrain



Le député du 4e arrondissement Marcellin Moussavou rendant compte de l'activité parlementaire au cours de la session écoulée.

LE député du 4e arrondissement, en plus du compte-rendu parlementaire, a fait un don à la maternité du CHR.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LE député du 4e siège de Port-Gentil, Marcellin Moussavou, a regroupé samedi dernier, à la mairie de

sa circonscription, les notables et responsables des comités PDG de son fief politique.

Il s'agissait pour ce dernier, qui était accompagné de sa suppléante, Chantal Bibouta, de rendre compte du travail qui a

été abattu à l'Assemblée nationale. Lors de cette restitution, le parlementaire fera savoir à son auditoire que 39 textes de lois ont été examinés et adoptés, dont 9 en Commission de planification, autant en Commission de la santé, 4 en Commission de finances, 2 en Commission de l'aménagement du territoire, un en Commission de l'environnement et de la protection de la nature, un également en Commission de la consommation, en plus des 12 en Commission des lois.

L'honorable Marcellin Moussavou, accompagné cette fois de quelques cadres PDG, s'est ensuite rendu à la maternité du Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue pour faire un don à cette structure. Ce sont des balais-brosses, plusieurs bidons d'eau de javel, des seaux, des tuyaux de plomberie, des touques pour la conservation d'eau dans les douches et d'autres qui constituaient cette dotation.

Religion: célébration de la fête de la Croix Glorieuse



Lors de la messe.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

MARDI dernier, à l'instar de la communauté chrétienne catholique du monde entier, celle de Port-Gentil n'était pas en reste de la célébration de la Fête de la Croix Glorieuse. Notamment à la paroisse cathédrale Saint-Louis, où quelques fidèles se sont rendus pour assister à la messe commémorative célébrée par le vicaire de la paroisse Sainte-Anne du Fernan-Vaz, l'abbé Brice Bonsoir Nkolo.

Dans sa liturgie tirée du livre des Nombres (Nb21, 4b-9), le prêtre a déclaré que "Dieu a voulu purifier son peuple avant d'atteindre la terre promise". Autrement dit, pour le Chrétien, "la croix est l'élément qui doit l'amener vers Dieu (...). Chacun doit savoir porter sa croix, c'est-à-dire mettre sa confiance en Jésus car, avec Dieu tout est possible", a souligné le célébrant. Notons qu'avant le début de la messe, il y a eu le salut du Saint-Sacrement. À la fin, les fidèles ont procédé, à tour de rôle, à la vénération de la croix.

La Fête de la Croix Glorieuse trouve son fondement dans la célébration, le 14 septembre 335, de la dédicace de la basilique constantinienne du Saint Sépulcre. À l'époque, la célébration était marquée par des ostensions de la croix, avant d'en épouser le format actuel.